

Prayer composed by Ghada Beirouty

English follows

Nous vivons dans un monde de vengeance. Nous vivons également une époque effrayante. Mais la paix de Dieu surpasse nos circonstances et notre monde...

Avec cela, nous pouvons être sûrs qu'il viendra remettre tout en ordre...

Dieu Tout-Puissant, tu es le Dieu qui donne la paix...

Nous avons la foi que la paix de Dieu nous accorde une tranquillité que l'on ne trouve nulle part ailleurs.

Quelque soient nos circonstances ou nos situations, vous nous offrez une paix qui dépasse notre compréhension.

Seigneur, garde-nous dans une paix parfaite en gardant notre esprit tourné vers la vérité de ton puissant amour.

Nous te remercions pour ta main puissante et souveraine....

Aide-nous à avoir pleinement confiance en toi et à reposer dans la paix que tu offres...

Donne-nous la grâce de rejeter les œuvres des ténèbres et de revêtir l'armure de la lumière...

Prions pour la paix du monde entier et pour l'union de tous les hommes. Amen

We live in a world of revenge culture. We also live in scary times. But the peace of God transcends our circumstances and world...

With this, we can be rest assured that he will come and make everything right once more.

Almighty God, you are the God who gives peace....

We have faith that the peace of God grants us a tranquility that cannot be found anywhere else.

Regardless of our circumstances or our situations, you offer us peace that passes understanding.

Lord keep us in perfect peace as our mind is stayed on the truth of your powerful love.

Thank you for your mighty, sovereign hand....

Help us to trust fully in you and rest in the peace that you offer...

Give us the grace to cast away the works of darkness and put on the armor of light...

Let us pray for the peace of the whole world and for union of all men. Amen